

EL POEMA QUE PERDIO LAS IDEAS

Era un poeta que hacía muchos poemas, pero un día se le perdieron las ideas, y no pudo hacer más poemas.

Un día se puso a hacer un cuento, pero como se le habían perdido las ideas, el cuento le quedó no muy bien, pero como necesitaba dinero intentó vender el cuento.

Un señor alto con bigote le compró el cuento, lo leyó y no le gustaba nada.

Desde ese día al señor lo llamaron, el poeta sin ideas.

Un día sin pensar hacer el cuento, se fue a la cama, estaba tan preocupado con en el poema, que se despertó y se fue a hacerlo.

No le apetecía mucho pero se puso manos a la obra y le salió un poema preciosísimo. Al día siguiente fue al mercado. Ese día le compraron todos lo poemas, cuentos y poesías. la gente estaba maravillada con los libros que habían comprado al señor, que le apodaban el señor sin ideas, pero por esos cuentos, le llamaron el señor con ideas fantásticas.

Rubén Nicolás Pintado
4º CEIP San José de Calasanz